



Parole à notre évêque du 15 février 2020

Jean-Louis Lucas, responsable diocésain de la Fraternité des personnes malades et handicapées est l'invité de ce magazine.

Le samedi 15 février la pastorale de la santé organisait une journée sur "l'accompagnement spirituel de la personne malade". Elle était animée par le Père François Buet, prêtre et médecin à mi-temps en soins palliatifs, dans le diocèse de Marseille. A cette occasion, Jean Louis Lucas responsable diocésain de la fraternité des personnes malades et handicapées est l'invité de ce magazine.